
A obtenu une LICENCE ADMINISTRATION ECONOMIQUE ET SOCIALE-ADMINISTRATION au terme de l'année 1997_1998
Témoignage recueilli fin 2014 - Contact : Observatoire Des Etudiants (Agnès Binet) / ode@univ-pau.fr

Directrice des affaires juridiques
Université

Pouvez-vous  décrire les principales MISSIONS  que vous exercez dans le cadre de votre emploi actuel ?

Je suis directrice des affaires juridiques dans une université. Mes fonctions sont variées et très intéressantes.
Les missions du service sont les suivantes :

- Conseil juridique
- Assurer la rédaction et l'analyse des conventions de l'établissement
- Gérer le précontentieux
- Gérer le contentieux
- Organiser les élections des conseils centraux et des conseils de composantes
- Gérer administrativement le conseil d'administration
- Gérer la section disciplinaire
- Assurer une veille juridique
En associant cette formation à un stage dans le domaine juridique (droit de la propriété industrielle), j'ai ensuite intégré le DESS juriste d'affaires.

Pouvez-vous  nous raconter votre PARCOURS d'études et vos expériences professionnelles depuis l'obtention de votre licence ?

A l'issue de mes études, j'ai été recrutée dans une université en tant que juriste d'affaires chargée des contrats et de la propriété intellectuelle au sein du
service de valorisation.
Après quelques années, j'ai ensuite intégré le service juridique de cet établissement pour en occuper la fonction de responsable.

Pouvez-vous  nous indiquer ce que la LICENCE vous a apporté ?

La licence AES m'a permis d'acquérir des connaissances dans différentes matières. Cette filière m'a apporté une formation polyvalente dans le domaine du
droit et de l'économie notamment.


